

Communiqué de Presse

Gradignan, le 21 octobre 2015

Nouveau Président du CODEFA

A l'occasion du premier renouvellement de ses mandataires, le CODEFA, créé en 2012, a procédé à une élection lors de l'Assemblée Générale du 19 octobre 2015 : Eric Plantier, Président sortant ne souhaitant pas se représenter, Henri-Jean Thebault a donc été élu Président pour la période 2015 – 2018.

Le Vice-Président, Bernard Lorber, et le Trésorier, Jean-Paul Goubie, ont été renouvelés dans leurs fonctions.

Henri-Jean Thebault est dirigeant d'une entreprise de contreplaqués à Solferino dans les Landes. Cette entreprise fait partie du groupe familial Thebault, un des leaders Français de contreplaqués, implanté en Poitou-Charentes et en Aquitaine.

Il aura notamment en charge de poursuivre les actions de promotion et prescription du bois dans la construction, de modernisation de la logistique des chantiers et des approvisionnements forestiers, et de participer aux discussions de rapprochement des différentes structures de la filière bois dans le cadre de la nouvelle Région.

* * *

Contact Presse : Stéphane Latour – Coordinateur CODEFA

Membres du CODEFA :

